

# BTC verabschiedet Nachwuchstalente in den Seniorenbereich



Hendrik Göbbels verlässt wegen des Erreichens der Volljährigkeit nach vielen erfolgreichen Jahren seine Junioren-Mannschaft und wechselt in den Erwachsenenbereich, in die Herren-Mannschaft. Seit dem er 2014 Mitglied im Verein wurde, kann er den Tennisschläger nicht mehr aus der Hand legen. Ab der Wintersaison 2025/26 wird er nun die Herren-Mannschaft als Stammspieler verstärken und hat dabei sein Ziel immer vor Augen: „Sich spielerisch weiter entwickeln und weitere Siege für den BTC einholen“.

Auch die Mannschaftskameraden von Hendrik, Luka Römkens, Phil Ullrich, Johannes Wieser wechseln altersbedingt in die Herrenmannschaft. Die Drei spielen seit 2016 zusammen in einer Mannschaft. Luka ist 2015, Phil ist 2016 und Johannes 2015 im BTC Mitglied geworden. Sie spielen seitdem mit viel Spielfreude und Begeisterung Tennis. Wesentliche Erfolge sind der Aufstieg der Junioren-Mannschaft in die Verbandsliga 2021 sowie der 2. Platz beim Bezirkspokal 2023. Hendrik hat bisher 123 Spiele für den BTC bestritten, Luka Römkens 113 Spiele, Phil Ullrich 48 Spiele und Johannes Wieser 53 Spiele.

Pressewartin Clara Klösges bedankt sich im Namen des BTC „für das besondere Engagement der Jugendlichen. Im Namen des Vereins wünsche ich allen auch weiterhin viel Erfolg für die sportliche wie auch die persönliche Zukunft!“